

Una cruda escena tuvo lugar la mañana de este viernes 3 de diciembre en la comuna de La Cruz.

Pasadas las 8:30 horas llegó hasta las afueras de la Municipalidad de La Cruz una persona muy alterada buscando hablar con el departamento social.

Anuncio Patrocinado

De forma violenta pidió hablar con la alcaldesa, ante la negativa de los funcionarios municipales, se quitó su prótesis de pierna y a gritos anunció que se quemaría.

En las afueras del edificio consistorial se roció con un líquido acelerante, aparentemente bencina, sin embargo, en ese momento fue reducido por funcionarios.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



A los pocos minutos se hizo presente personal de Carabineros, quienes lo detuvieron.

y tú, ¿qué opinas?